



Camagüey, 23 oct.- El miembro del Buró Político Ulises Guilarte de Nacimiento, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) afirmó en Camagüey que no habrá una tarea más estratégica para la organización que asegurar la resistencia del proceso revolucionario.

Así lo manifestó en el pleno del Comité Provincial de la CTC, donde se debatió acerca de la responsabilidad del movimiento sindical para garantizar el incremento de renglones a favor del crecimiento económico y la satisfacción del pueblo.

Entre los sectores decisivos se encuentra el azucarero, cuyos integrantes en el territorio agramontino alistan la venidera zafra, con la misión de fabricar 114 mil toneladas de azúcar y han estado de a lleno en las labores de mantenimiento en los cuatro centrales que intervendrán en la molienda.

No obstante, no se cumple con la siembra de la caña planificada, explicó Enrique Sosa Nieves, al frente de ese sindicato en el territorio, quien agregó que se priorizan las medidas de protección e higiene en cada colectivo.



Por su parte, la secretaria del Comité Provincial del Sindicato de Trabajadores Agropecuarios, Tabacaleros y Forestales, Marbelis Oms, reconoció entre las prioridades la siembra de cultivos varios, pues todavía no se alcanza el per cápita estimado, y revertir los atrasos en la producción lechera.

"Camaguey es un bastión de la actividad pecuaria del país donde hay muchos ejemplos positivos que se convierten en experimentos de vanguardia, pero hay incumplimientos en cultivos varios y en la leche. Hay que aprovechar las reservas que tenemos en todos los órdenes. Cada vez que se produzcan 10 mil litros de leche vacuna, el país sustituye la compra de una tonelada de leche en polvo en el mercado internacional", expresó Guilarte de Nacimiento.

Reflexionó sobre la compleja situación debido a la crisis derivada de la pandemia, acentuada por el bloqueo económico del gobierno de los Estados Unidos contra Cuba y añadió que "el principal problema de la economía nacional es que, además de la pérdida de los principales mercados en divisas, tenemos un nivel de ingresos deprimido con ofertas que no logran satisfacer la demanda de la población y eso genera tensiones".

"Tenemos que buscar vías para desarrollarnos y demostrar la viabilidad del Socialismo y lo más seguro es explotar con mayor eficiencia las capacidades de nuestros planteles industriales", agregó.

También se refirió a las medidas adoptadas por el Gobierno para impulsar la economía y como parte de ellas la flexibilización para que las formas de gestión no estatal puedan exportar e importar y añadió que en el nuevo contexto las personas tienen que asumir al trabajo como la principal fuente de riquezas y verlo como una necesidad.

Al cierre de la sesión plenaria del Comité Provincial de la CTC, Ariel Santana Santiesteban, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en Camagüey, resaltó la labor de la organización en el enfrentamiento a la pandemia y ratificó su rol decisivo al lado de los trabajadores. **(Texto y fotos: Yamylé Fernández)**